

EPK

EIN ROSENKAVALIER

DEUTSCHE HARRY STYLES

Schlager-Esker Elektropop



INSTAGRAM



SPOTIFY



YOUTUBE

PRESSETEXT

NACHDEM „EIN ROSENKAVALIER“ DIE ANFRAGE DEUTSCHLAND BEIM ESC ZU VERTRETEN MIT DEN WORTEN „WIR MÜSSEN VERLIERER BLEIBEN“ DANKEND ABLEHNTE, GIBT ER SICH ZUKÜNFTIG DEM PROLETARIAT UND DESSEN UNTERHALTUNG HIN. SEINE EVERGREENS REICHEN VON SCHLAGERHYMNEN, BEI DEM AUCH VORZEIGEHIPSTER DEN DISCOFOX RAUSHOLEN BIS ZU 80'S-ELECTRO-HITS, DIE ZU BEJAHENDEM KOPFNICKEN EINLADEN. IM SOMMER GEHT ER AUF GROBE-ACHTERBAHN-DER-GEFÜHLE-TOURNEE. ES WIRD EIN STETIGES AUF UND AB. STEIGEN SIE EIN, ABER VERGESSEN SIE DAS ANSCHNALLEN NICHT.

PRESSEBILDER

TEC RIDER

KONZERTE

STIFTUNG
WARENTEST

GUT

